
Beschlussprotokoll der FSR-Kom Sitzung
Datum: 4. Februar 2015 // SR 316, Carl-Zeiss Strasse 3 // 18:00 – 20:45 Uhr

– Dieses Protokoll wird in möglichst gendersensibler Sprache geführt –

Sitzungsleitung: Giang Dao (stellv. FSR-Kom-Sprecherin/FSR Kunstgeschichte)

Protokoll: Marco Blickensdorf (FSR-Kom-Sprecher/FSR Bioinformatik)

Anwesende FSR-Delegierte:

1. Dominik Oesterle/Arabistik Altorientalsitik

2. Julia Kriegel/Anglistik Amerikanistik

3. Catherina Saenger/Altertumswissenschaften 

4. Nico Dunger/Biochemie 

5. Marco Blickensdorf/Bioinformatik 

6. Lisa Volkmann/Chemie 

7. Lena Güntner, Lisa-Marie Hofmann/Erziehungswissenschaft 

8. Nicola Purpurt/Geowissenschaft 

9. Marco Brucher/Geschichte 

10. Andreas Goral/Informatik 

11. Giang Dao, Fabian Geisbühl/Kunstgeschichte 

12. Maximilian Sari/Mathematik 

13. Clara Hübner, Hannah Wachter/Medizin 

14. Paul Hellfritzsch/Philosophie 

15. Eduard Bettko/Physikalisch-Astronomische Fakultät 

16. Torben Kruse/Politikwissenschaft 

17. Kubra Cig,Annie Srowig/Psychologie 

18. Marie-Theres Festung, Julia Dünze/Soziologie 

19. Maria Placke/Theologie 

20. Jana Schuetz/Wirtschaftswissenschaften

0. Protokoll und Beschlussfaehigkeit



1. Berichte
Die Arbeit des Stura ist oft nicht nachvollziehbar und es herrscht Unkenntnis ueber aktuelle 
Debatten weil die Protokolle der Sturasitzungen nicht veroeffentlich werden. Zumindest ist das 
letzte erreichbare Protokoll zwei Monate alt. (vom 02.12.14) Daher haben wir einstimmig folgendes
beschlossen. 

“Der Stura soll seine Arbeit transparent gestalten. Leider sind aktuelle Protokolle aber nicht 
zu finden. Wir fordern den Stura auf, seine Protokolle zeitnah zu veroeffentlichen.”

2. Anschaffung Kamera
Auf der FSR-Kom Sitzung am 02.12.14 wurde ueber verschiedene Antraege auf Mittelfreigabe aus 
dem 30ct Topf abgestimmt. Es wurde Geld beschlossen fuer die Anschaffung einer Kamera, Geld 
fuer das Medinetz und eine Vortragsreihe. Davon wurde nur der Antrag vom Medinetz im Stura 
behandelt. Warum die anderen noch nicht behandelt wurden, ist nicht nachvollziehbar. (Siehe auch 
das Statement zu den Protokollen) Da seit Dezember das Haushaltsjahr gewechselt hat, herrscht 
auch geteilte Meinung darueber, ob unsere Beschluesse noch wirksam sind, weil das zur 
Verfuegung stehende Geld im 30ct Topf nun geringer ist und wir auf Grund einer anderen Topf-
Fuelle diskutiert haben. 

Wir haben dazu folgendes Beschlossen:

“Mit großem Bedauern und Unverständnis hat die FSR-Kom zu Kenntnis genommen, dass 
die Mehrheit der FSR-Kom-Beschlüsse aus Dezember 2014 nicht bearbeitet worden sind. 
Andererseits wurde mit dem Einverständnis zur Senkung der Semesterzuweisung ein Schritt 
zur Kooperation mit dem Gremium gemacht.

Anlässlich des Vertrauens und des Guten Willens, den die FSR Kom beweist, erwarten wir, 
dass dar StuRw auch einen Schritt auf uns zukommt und das Vertrauen erwidert, indem es 
die überfälligen Beschlüsse mit Eile bearbeitet.”

12/1/4 – Ja/Nein/Enth.

“Wir wiederrufen unseren Votum aus der Sitzung vom 02.12.14, eine Kamera aus dem Geld 
des 30ct-Topf anzuschaffen, wenn die Kamera nun aus dem 30ct Topf fuer 2015 bezahlt 
werden wuerde." 

14/1/1 – Ja/Nein/Enth.

3. Diskussion Antraege aus dem 30ct Topf
Keine Beschluesse



4. Fächerzuordnung FSR-Wahlen
Keine Beschluesse

5. Urabstimmung 
Keine Beschluesse
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